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皆さん、こんにちは。暑いです。今日午前
中に外現場で屋根に登っていましたが、5分
と上がっていられませんでした。作業着に冷
風機がついたベストがあるんですけれど、そ
れが無いと本当に作業できないんじゃないか
と思います。靴も熱くて、登っていられない
暑さです。この様な日がまだこの先 2ヶ月位
あるのかと思うと気が滅入ってしまいます。 
今日はゲストとして、一宮町で建設業の三共
興業という会社で社長をやられています小林
さんがお見えになっています。神明さんの紹
介で前向きに入会を考えていただけるという
ことなので、皆さん温かい目でお迎えくださ
い。 
 今年からお祭り等々が大分活発に動いてい
るということですが、花火大会は千葉市内だ
けでも 17か所くらいあるという話です。 
残念ながら私達が毎回行っていた長南の花火
大会は今回中止ということです。近くでは一
宮が納涼花火大会ということで 8月 5日に開
催されるということです。まだ一宮の花火大
会には行ったことが無くて、今年は長南の花
火大会もないんで家族を連れて行ってみたい
なって思っております。 
茂原の七夕祭りも今月末の 29日、30日で開
催されます。今回は第 69回ということで、
70回の一歩手前ですけれども、どのくらい方
がお見えになるのかなと思います。 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
                    
 
 
 
 
 
 

          

７月１１日例会       

 

7 月誕生日祝♪おめでとうございます！♪ 

 

 

 
     

 
  

 
 
 
  

 

 

 

 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
会長挨拶        杉江 敏矢 会長 

     
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

本日の例会プログラム 
 

令和５年７月１８日     
 

（ 母子の健康月間 ） 
  
点    鐘  杉江 敏矢 会長 
ソ ン グ 我等の生業 
 
会長挨拶 杉江 敏矢 会長 

 幹事報告 居村龍二郎 幹事 
  
委員会報告 
ニコニコ 
 

＊諏訪武士ガバナー補佐クラブ訪問＊ 
 
出席報告 担当委員会 

第 32 巻 通巻第 1361 号   第  3号  例会通回 第 1366 回 

★クラブ会報委員長 片岡 太   ★副委員長 横堀 喜一郎 

★ ゴードンＲ.マッキナリー RI 会長 
★ RID2790  鵜沢 和広  ガバナー 
★ 第7ｸﾞﾙ ﾌー゚ 諏訪 武士  ガバナー補佐 

 

ｸﾗﾌﾞ創立   1993.1.12 
例会日 毎週火曜日/点鐘 12:30  
例会場 茂原卸団地組合会館 
事務局 TEL 0475-26-1515 
     FAX 0475-26-1516 
 
Emailmobarach.rc@gmail.com 
http://mobarachuo₋rc.com 

★今井 道之 会員（7/25 生） 
皆さん、こんにちは。お誕生祝いどうもあ

りがとうございました。誕生会なんて本当に
久しぶりなのでついつい忘れてしまいました
けれども、本当にありがとうございます。 
今月の 25日で 68歳になります。この会では
上の方になってきてしまいました。 してすぐお祝いしていただいて一年が経った

というところです。長男が中学校に入学して
バトミントン部に入り、毎日バトミントンの
練習に突き合わされていて相当上手くなりそ
うな予感がしています。ゴルフのスコアが最
近めちゃくちゃなのでバトミントンをやりた

最近では体調が凄く良く、ゴルフも皆さんと
一緒に楽しめるようになりまして、若返って
きているんじゃないかなと思うくらい元気に
なりました。 
今後とも皆さんと楽しめるように頑張ってい
きたいと思いますので、どうかよろしくお願
いいたします。どうもありがとうございまし
た。 
 

mailto:mobarach.rc@gmail.com
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●地区（回覧） 
①鵜沢和弘ガバナー事務所より、2024-25 年
度の主要日程のお知らせ 

②一般財団法人比国育英会バギオ基金よりバ
ギオだより第 97号（2023年 7月号） 

③ロータリーの友事務所より、電子版パスワ
ード変更のお知らせ 

④第７グループより、2022-23 年度ロータリ
ー情報研修会・IM報告書について 
※BOXに入れてあります 

●例会案内（回覧） 
特になし 

●会報受信（回覧） 
特になし 

●その他（回覧） 
・会費の納入のお願い 
・茂原市レクレーション協会より、第 20 回
千葉県ウォークラリー大会茂原会場ご協力
依頼について 

・茂原卸商業団地協同組合より、卸団地納涼
まつり開催のご案内 
日時：8月 4日（金）18時～  
場所：組合会館前広場 

去年、アスモで行った夏祭りは想像以上に
人数が集まって、凄い活気に溢れたお祭りだ
ったということです。小沢工務店の小沢祭り
をやった時には人数的に二千人超えで、凄い
なぁと思います。 
七夕祭りには、この中でお手伝いに行ってい
る方も多々いますが、その事前準備も大分終
わりに近づいてきています。久しぶりの開催
なので楽しみに茂原のお祭り等々をやってい
きたいと思います。 
 クラブに関しては、来週ガバナー補佐訪問
ということで、諏訪ガバナー補佐がお見えに
なります。その際に、長中期計画ということ
のお話とクラブ運営の話をしたいということ
です。いつも通りのうちの例会でいこうと思
います。 
この後クラブ協議会があります。委員会活動
計画を各委員長さんに発表していただきます
ので、会長挨拶はこの辺にしたいと思いま
す。ありがとうございます。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
幹事報告         居村 龍二郎 幹事 
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

＊＊ クラブ協議会 ＊＊ 

本年度委員会活動計画発表 

 
S.A.A. 〔会場監督〕 

会場監督として、秩序正しく運営されるよう

に配慮しクラブ訪問者、会員が楽しくスムー 

ズに進行できるように会場運営に努力しま

す。 

① ①会員相互の親睦をはかり、和やかな例会  
  になるように心掛けます。 
 ②時間を厳守します。 
 ③プログラム委員会と連携し、スムーズな例 
  会運営に努めます。 
 ④例会の気品と風紀を守るように努めます。 
 
クラブ奉仕委員会  
クラブの活性化は各委員会活動にかかってい
ます。関係委員会委員長と連携を図り、それ
ぞれの活動促進に努めたいと思います。 
特にクラブ奉仕において、親睦活動は重要で
す。末永い友情を築くとともに、 
【会員が明るく、楽しく、元気よく活動でき
る茂原中央 RC】づくりを、積極的に推進し
てまいります。 
 
プログラム委員会 
毎週の例会を充実させるために、外部卓話を
中心に異業種の方々との交流を図っていきま
す。また、内部卓話も定期的に進め個々の会
員を探究しクラブ内での繋がりを作る。 

 
クラブ会報/雑誌広報/ロータリー情報委員会 
1.「ロータリーの友」の発表ですが、今年度
も昨年同様にロータリーの友への理解を高
めるために順番制で行いたいと思います。 

2.マイロータリーや地区ホームページを活用 
 しての情報共有に努めるとともに国際ロー 
 タリーのブランドリリースセンターを用い 
  てロータリー啓蒙活動に各自取り組みたい 
  と思います。 
 
親睦活動委員会 
会員相互の親睦を深め、委員会としてでき
ることを積極的に開催していきたいと考え
ております。又、活動を通じて信頼できる
仲間との親睦をさらに深めていきます。 
   
主な活動計画   1.新年もちつき大会 

2.親睦ゴルフ大会 
3.夜間例会の開催 
4.ゴミゼロ運動の開催 
5.その他 
 

出席/会員増強/会員選考/職業分類委員会 
ロータリーのさまざまな活動を広報し、賛同
者をピックアップし勧誘活動をする。 
ロータリーの例会ごとに新会員の情報を持ち
寄り検討分析する。 
会員の意見を大切にし、会員増強の意味を会
員一人ひとりが身近に感じていただけるよう
努める。 
・特別事業 
「長生郡市内中学校生徒の９ヵ年精勤表彰」 
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姉妹クラブ委員会 

友好クラブ 西那須野ロータリークラブ との
主な行事に積極的に参加し、交流と親睦をよ
り一層深めていきます。 
 

職業奉仕委員会 
それぞれの職業を通じて、社会や他の方々に
奉仕する。 
・例会、卓話を通し奉仕の心をはぐくみ道徳
的能力を高める 

・日常の職業活動を通じ社会から尊重される
存在に努める 

・四つのテストを唱和し会員のさらなる倫理
感を高める  

 
社会奉仕委員会 
活動方針 
ロータリアンの一人一人が自分を磨き、地域
に起こるニーズに応えることができるように
協力する。 
1.ロータリーの個人奉仕活動を基本とする。 
2.ロータリーは地域に起こるニーズにできる
だけ応えるようにする。 

3.実践活動は、日常生活に役立てるようにす
る。 

4.良い事は、周囲の事柄に啓蒙し個々の個人
活動に生かすようにする。 

5.ロータリーは人の為になる事柄をスローガ
ンとして揚げ実践するように心がける。 

 
国際奉仕委員会 

いよいよコロナが本格的に明けてきました。 
閉ざされた 3 年間が打って変わり、諸外国と
の行き来も正常化してくることと思われま
す。 
コロナにてオンラインでのコミュニケーショ
ンがごく自然なものとなったので、引き続き
オンラインを活用し、また対面できる活動も
増えるかと思うので、国連が提唱するＳＤＧ
s に対して行えることを着実に実行していけ
ればと考えます。 
 
ロータリー財団 
ロータリー財団の目的は、「国際規模の人道
的・教育的・文化交流を通じて世界理解と平
和の達成」と「地域補助金を通じた有益な地
域への奉仕と実践」です。この目的を達成す
るために、当財団へのご理解を会員各位に促
し、各種寄付をお願いして参ります。 

 
1.茂原中央ロータリークラブの財団寄付金目
標額（$150）を達成します。 

2.入会歴の浅い会員のポール・ハリス・フェ
ロー取得を促します。 

 
 
 

米山記念奨学会 
1.米山記念奨学会の事業の目的・意義・活動
について会員が理解を深めるよう努める。 

2.米山記念奨学会への寄付について協力をお
願いする。 

 

青少年奉仕委員会 
青少年を取り巻く環境は、時代と共に変化し 
ています。スマートフォンなどの普及によ 
り、ＳＮＳでの短い会話が中心となり、人と 
のコミュニケーション不足が心配されていま 
す。 
また、青少年が犯罪に加担したり、させられ
たりする事案が多くなってきているのも、私
達大人や社会との関わりが希薄になっている
ことが要因の一つではないかと思います。 
テーマの「繋がる」という言葉は、人と人が
繋がる、家族が繋がる、地域や社会と繋がる
などの意味があります。ネット社会が急速に
進む現代においても、なくしてはいけないも
のとして、大切にしていきたいと思います。 
 ロータリーの青少年奉仕委員会として、地
域の繋がりを大切にし、青少年の健全育成に 
各分野と連携して積極的に提案し活動してま
いります。 
 

武田大輔 
直前会長(SAA) 

飛留間和紀 
クラブ奉仕 
委員会委員長 

片岡 太 
ｸﾗﾌﾞ会報・広報 
R 情報委員会委員長 

新沢弘樹 
親睦活動委員会 
委員長 

生松大典 
出席・会員増強
委員会副委員長 

今井道之 
姉妹ｸﾗﾌﾞ委員会 
委員長 

山岸満佳 
職業奉仕委員会 
委員長 

神明重美 
社会奉仕委員会 
委員長 

中村健太 
国際奉仕委員会 
副委員長 
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ニコニコ 
今井 道之 会員 ･･･ 誕生祝いありがとうご
ざいました。今後もよろしくお願いいたし
ます。 

ビジター 
 
小林 充幸 様（オブザーバー） 
 

 
 
 
出席報告 
例会日 会員 出席 M U 欠席 免除 出席率％ 

 7/11 26 19 1 5 1 80.00 

6/20 27 24 1 1 1 96.15 

7月 ・8月 行事予定 

7/25(火) 
通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
ロータリーの友勉強会 

8/01(火) 
理事会 11時 30分・移動例会「竹りん」 
誕生祝 3名（正林会員・林会員・安藤会員） 

8/08(火) 
通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
ロータリーの友勉強会 

8/15(火) 休会（定款適用） 

8/22(火) 
夜間例会(クラブ事務所) 
千葉ロッテマリーンズ観戦 

8/29(火) 
通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
内部卓話：鈴木自子会員 

ロータリーの五大奉仕部門と最新のロータリーの樹 
 １．クラブ奉仕部門（Ｃｌｕｂ  Ｓｅｒｖｉｃｅ） 
２．職業奉仕部門（Ｖｏｃａｔｉｏｎａｌ  Ｓｅｒｖｉｃｅ） 

 ３．社会奉仕部門（Ｃｏｍｍｕｎｉｔｙ  Ｓｅｒｖｉｃｅ） 
４．国際奉仕部門（Ｉｎｔｅｒｎａｔｉｏｎａｌ  Ｓｅｒｖｉｃｅ） 
５．青少年奉仕 （Ｙｏｕｔｈ  Ｓｅｒｖｉｃｅ） 

 
 

横堀喜一郎 
ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会 
委員長 

志田延子 
青少年奉仕委員会
副委員長        

四つのテスト 

職業人としてのロータリアンの心構えを、ロータ
リーの倫理基準から具体的に記述したものが「ロー
タリー倫理訓」だとすれば、それをロータリアンの
みならず一般の職業人にも理解できるように、簡潔
かつ的確にまとめたものが「四つのテスト」です。
ハーバート・テーラーは、倒産に瀕していたクラ
ブ・アルミニウム社の社長に就任し正しい営業活動
を行なえば必ず会社が再建できると考え、「四つの
テスト」を示しました。同社の業績は改善を続け、5
年後には借金は完済、15 年度には株主に多額の配当
金を分配するまでになりました。 

1954 年、彼がＲＩ会長に就任したとき、その版権
がロータリーに寄付されました。 

四つのテストは世界各国の言葉で翻訳され、広く
活用されています。 

（わかりやすいロータリー（第 3 版）より） 

 

 

 

ロータリアンとして、私は以下のように行動す
る。 

1. 個人として、また事業において、高潔さと高

い倫理基準をもって行動する。 

2. 取引のすべてにおいて公正に努め、相手とそ

の職業に対して尊重の念をもって接する。 

3. 自分の職業スキルを生かして、若い人びとを

導き、特別なニーズを抱える人びとを助け、

地域社会や世界中の人びとの生活の質を高め

る。 

4. ロータリーやほかのロータリアンの評判を落

とすような言動は避ける。 

5. ロータリーの会合、行事、および活動におい

て 

ハラスメントのない環境を維持することを支

援し、ハラスメントの疑いがあれば報告し、

ハラスメントを報告した人への報復が起こら

ないよう確認する。 

 
 
 
 
 

 
 
 
 

   

中村健太 
米山記念奨学会 
委員会副委員長 

       

ロータリアンの行動規範 

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。 

1. 個人として、また事業において、高潔さと高い倫
理基準をもって行動する。 

2. 取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその職
業に対して尊重の念をもって接する。 

3. 自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導 
き、特別なニーズを抱える人びとを助け、地域社
会や世界中の人びとの生活の質を高める。 

4. ロータリーやほかのロータリアンの評判を落とす
ような言動は避ける。 

5. ロータリーの会合、行事、および活動において 
ハラスメントのない環境を維持することを支援
し、ハラスメントの疑いがあれば報告し、ハラス
メントを報告した人への報復が起こらないよう確
認する。 

 
 
 
 
 

 
四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

１．真実か どうか  

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるか どうか 


